

# Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme, die berührenden Abschiedsworte, die wertvollen Gespräche und Umarmungen, die wir beim Abschied von unserer lieben

## Marta (Marteli) Schmid-Hotz

erfahren durften.

Es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung ihr im Leben entgegengebracht wurden.

Ganz besonders danken wir

- Pfarrer Adrian Furrer für den sehr persönlich gestalteten Abschiedsgottesdienst
- dem Ärzte- und Pflegeteam vom Alterszentrum im Geeren, WG Feld 3, für die liebevolle Betreuung und Begleitung
- für die grosszügigen Spenden und Zuwendungen
- allen, die uns auf dem Weg des Abschiednehmens und Marteli auf ihrem Lebensweg begleitet haben.

Henggart, im November 2024

Die Trauerfamilie